

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Mémoire & Friends étaient là**

## **Swiss Wine Tasting 2021**

*Après une pause involontaire l'année dernière, les vigneron·nes de la Mémoire et leurs Friends se sont enfin produits à nouveau avec leurs meilleures bouteilles le 29 novembre 2021 devant un grand public au Kongresshaus Zürich récemment rénové. Et quel grand succès !*

1300 professionnels et amateurs de vin venus de toute la Suisse, mais aussi de l'étranger, n'ont pas manqué la visite de la plus grande exposition de vins suisses. Malgré une certaine réticence du public due à la pandémie, ce sont des chiffres records, comme dans les meilleures années !

Les associations «Mondial du Chasselas», «Junge Schweiz – Neue Winzer» et «Grain Noble ConfidenCiel» étaient également de la partie lors de cette vaste exposition des vins actuels de quelque 140 producteurs et productrices suisses de pointe.

Dans une exposition spéciale, les vins gagnants du Swiss Wine Vintage Award 2021, âgés de dix ans, étaient également disponibles à la dégustation. L'affluence sur le stand, qui présentait au total soixante-dix vins, était telle que tous les visiteurs n'ont malheureusement pas pu profiter de ces crus muris de manière noble.

Enfin, en ouverture, l'association renommée «Mémoire des Vins Suisses» a ouvert le 28 novembre 2021 son trésor mémorable plein de vins dignement vieillis, qui ont démontré le grand potentiel de maturité des vins suisses. Là aussi, pas moins de 400 visiteurs ont pris d'assaut les 48 exposants.

Le prochain Swiss Wine Tasting est prévu pour 2022. La date exacte et le lieu dépendent toutefois de l'évolution de la pandémie.

